

INDUSTRIE : Dieppe Méca Energies veut attirer les jeunes diplômés

Le groupe d'entreprises [DIEPPE MECA ENERGIES](#) (siège à Dieppe), spécialisé dans l'industrie, cherche à attirer les jeunes ou futurs diplômés, notamment en écoles d'ingénieurs, en faisant la promotion du bassin économique dieppois, et en organisant la visite de jeunes lycées dieppois vers de grandes écoles autour de Rouen, comme [ESIGELEC](#) / **T** : 02.32.91.58.58 ou l'INSA. Cette initiative à moyen terme vise à répondre aux problématiques de recrutement des entreprises du bassin dieppois pour des cadres ou ingénieurs, notamment dans les domaines de la logistique et de l'industrie.